

lunes 22 de abril de 2019

Dehesa de la Atalaya

Un paseo por el Aljarafe a través del Río e Coria del Río

La Dehesa de la Atalaya es un espacio de propiedad municipal situado en la margen izquierda del río Guadalquivir, al este de Coria del Río. Dentro de esta dehesa destaca un acebuchal, que tiene un elevado valor ecológico y paisajístico, ya que se puede considerar como un reducto de la primitiva vegetación autóctona. En esta zona además podemos encontrar alguna encina, lentisco, mirto, coscoja, retama, aulaga, etc.

Rodeando el acebuchal, encontramos un pinar, producto de la repoblación de pino piñonero, que tiene un escaso desarrollo del estrato arbustivo, formado por palmito, coscoja y lentisco. Otras zonas de la finca están dedicadas a cultivos agrícolas de regadío y olivar. En la zona de vegetación natural la fauna es abundante, con gran variedad de especies asociadas al monte mediterráneo, así como predadores como zorro, meloncillo, comadreja o gineta.

La finca alberga asimismo un sendero, un itinerario botánico y el corredor verde metropolitano. El acceso está controlado.



Para completar la información, descarga la Guia Turística "Un paseo por el Aljarafe a través del Río"